

【介護福祉科(3年)・福祉未来創志科(1・2年)／実践発表会】

(2021. 7. 12)

◎ 7月10日(土)、地域の「壮寿会」の皆様を新校舎にご招待し、福祉全学年合同による実践発表会を開催しました。

「介護実習」を校内での「代替実習」としました。
地域の「壮寿会」の皆様を実践発表会に招きました。

◎ 例年「介護実習」は外部機関で実施しているところですが、新型コロナウイルス蔓延防止の観点から、校内で2週間の「代替実習」を行ってきた成果の発表会でもあります。

◎ 学科の紹介の後、1年生(水色)が参加者の皆さんを各種じゃんけんで和ませてくれました。続いて、2年生(黄緑)が、楽器演奏もしながら西城秀樹さんの「ヤングマン」を参加者の皆さんと踊ったり、3年生(ピンク)が手話ソングで『はじまりはありがとう』を会場みんなで楽しみました。

◎ 「壮寿会」の皆さんは、アトリウムを始めとする新校舎の素晴らしさに感動し、生徒の温かい心に接することができ、とても充実した心で楽しい一日を過ごされたようでした。



① 受付はこちらです



② 榎本学科長のあいさつ



③ 3年ピンク, 2年黄緑, 1年水色のシャツ



④ 最初は1年生からです。始まる前なので緊張しています。



⑤

じゃんけんでリラックス



⑥ 2年生
ヤングマン
⑦ 3年生
手話ソング



⑧ ペンライトで演出

⑨ 記念撮影

